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 令和６年11月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和６年11月22日（金） 13時30分～14時15分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

   

２ 出席 

渡辺正範教育長、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員、川崎正男委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（滝沢直子）、教育文化部副参事（鈴木政広）、教育総務課長（玉村浩之）、

学校教育課長（藤田剛）、学校教育課指導管理主事（渡邉正文）、生涯学習課長（樋口具

範）、スポーツ振興課長（数藤貴光）、文化財課長（菅沼亘）、情報館長（岩田貴夫）、森

の学校キョロロ副館長（小海修） 

 

４ 会議の内容 

（１）会議録署名委員の指名 

  署名委員：廣田委員、渡邊委員 
 
（２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

数藤スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 

 

② 報告第１号 十日町市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

数藤スポーツ振興課長 

   ・資料に基づき説明    

 

  （特に質疑なく了承した） 

  
（３）議決事項 

①議案第１号 物品購入契約の締結について（追認） 

 

渡辺教育長 

・議案第１号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

藤田学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 
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廣田委員 

・前回の会議の際、単価契約と間違ったという説明があったが、P７の内訳を見ると、

教科ごとに単価は違うと思う。もともと単価は何種類もあるので単価契約という説明

はできないと思う。 

 

藤田学校教育課長 

   ・学級数は４月１日現在では決まらない。５月１日まで変動あるが、それによって数 

が変わるという説明になる。 

 

   川崎委員 

   ・金額が６，０００万円超えているが、主な要因は新たに追加された指導者用デジタ 

ル教科書だと思う。これだけの費用がかかっているので、しっかり活用するよう現場

に伝えてほしい。 

 

藤田学校教育課長 

・有用なものなので、活用するよう伝える。 

 

（以上の質疑のあと、全員挙手で決定した） 

 

②議案第２号 指定管理者の指定について 

 

渡辺教育長 

・議案第２号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

樋口生涯学習課長 

   ・資料に基づき説明 

 

廣田委員 

・自主事業について、指定管理者と生涯学習課の両方が提案していると思うが、どの

ような方法で提案しているのか。 

 

樋口生涯学習課長 

・両方が提案している。ジャンルが偏らないようにバランスを取っている。 

 

廣田委員 

・文化ホールの中に運営協議会があると思うが、その会議の中に指定管理者は入るの

か。 

 

樋口生涯学習課長 

・オブザーバーとして入っている。決定する権限はない。 

 

浅田委員 

・中央公民館の事務室の中にいる人は市の職員か。 
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樋口生涯学習課長 

・市の職員と指定管理者の職員の両方がいる。 

 

（以上の質疑のあと、全員挙手で決定した） 

 

③議案第３号 令和６年市議会第４回定例会提出補正予算案の承認について 

 

渡辺教育長 

・議案第３号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

各担当課長 

   ・資料に基づき説明 

 

渡邊委員 

・Ｐ14の給食費の補正、米の値上がりが原因なのか。 

 

藤田学校教育課長 

・米だけでなく、食材費の高騰分を保護者負担でなく市が負担するための補正であ

る。前回、保護者負担という説明をしたが、保護者負担でなく、今年度は市が負担 

することとした。 

 

（以上の質疑のあと、全員挙手で決定した） 

 

５ その他 

（１）十日町市総合計画審議会の委員選出について 

 

玉村教育総務課長 

   ・資料に基づき説明。川崎委員を選出したい旨説明。 

 

  （異議なし） 

    

（２）緊急的に必要となった施設整備等の経費について 

 

鈴木教育文化部副参事 

・資料に基づき説明 

 

渡邊委員 

・「緊急的」の判断基準と判断は誰がするのか。 

 

数藤スポーツ振興課長 

・議案第３号で説明した総合体育館のバスケットゴールの工事は、12月の補正まで 

待つことができる。緊急的とまでは言えないので予備費を使わない。 
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玉村教育総務課長 

・次の補正まで待てるかどうかが１つの基準となる。金額等で、市長が判断すること 

もあれば、部長が判断することもある。 

 

川崎委員 

・十日町高校吹奏楽部への補助金が緊急的な理由は。 

 

樋口生涯学習課長 

・全国大会の出場が決まり、補助する期限が決まっているためである。 

 

（３）次回定例教育委員会の開催日時 

・１２月定例会 １２月26日（木）13時30分から開催することを確認した。 

・ １月定例会  １月24日（金）16時00分から開催することを確認した。 

 

以上で、14時15分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


